
“Gabinete Vereador Ernaninho”
REQUERIMENTO

N°749/2010 

 “Solicito a  empresa SABESP,  estudo técnico 
para implantação das redes: coletora de esgoto 
e  distribuidora  de  água  no  Sitio  Velho, 
localizado em Barra do Una ”.

Senhor Presidente,

Considerando que em visita ao Sítio Velho localizado em Barra do 

Una, Constatei que não há nenhum dos serviços da empresa SABESP como: rede coletora 

de esgoto e rede distribuidora de água, em utilização pelos moradores. 

Considerando que o acesso à água potável e ao saneamento básico 

é  um direito  humano essencial,  declarado pela  Assembléia  Geral  da Organização das 

Nações Unidas (ONU) que se espelha na preocupação com a situação de quase 900 

milhões de pessoas em todo o mundo sem acesso a fontes de água limpa. Por intermédio 

da representante permanente do Brasil na ONU, Maria Luiza Ribeiro Viotti, declarou que o 

direito à água potável e ao saneamento básico está intrinsecamente ligado aos direitos à 

vida, à saúde, à alimentação e à habitação. De acordo com ela, é responsabilidade dos 

Estados assegurarem esses direitos a todos os seus cidadãos.

Considerando ainda, que a empresa SABESP implanta rede coletora 

de  esgoto  e  rede  distribuidora  de  água  somente  em  ruas  cadastradas  no  município, 

comunico  que  em  contato  com  o  setor  competente  da  prefeitura  a  Rua  José  Farias 

localizada na vila Sítio Velho no bairro Barra do Una, além de ser a via principal de acesso, 

é  cadastrada.  Podendo,  desta  forma,  receber  os  benefícios  citados  no  corpo  deste 

requerimento.



É que:

O  Vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em  vigor 

REQUER ao Ilustríssimo Senhor Gerente da SABESP de São Sebastião, informar para o 

conhecimento desta casa de lei o que segue: 

a) Qual a possibilidade de iniciar os estudos técnicos para a implantação 

da rede coletora de esgoto e rede distribuidora de água?

b) Se possível, Quando se iniciaram os estudos?

c) Caso  negativo,  quais  os  motivos  e  o  que  poderá  ser  feito  para 

melhorar a situação dos moradores?

Plenário  da  câmara  municipal,  Sala  Vereador  Zino  Militão  dos 
Santos, 25 de novembro de 2010.
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